

## 令和6年度 学校教育目標

思いやりにあふれ、ともに学び、自ら高める元気な子の育成

## ♪「人権の花」運動（6月3日）

今年度、東明小学校は「人権の花」運動に参加しました。「人権の花」の花苗を贈呈してもらい、人権擁護委員の皆さんと一緒に環境委委員会の5、6年生が植えました。元気に育てほしいと願いを込めて、植えていました。「これから、暑い日が続きます。水やりをしっかりと頑張ります。」との感想があり、うれしく思いました。



## ♪5年生プールの掃除（6月4日）

今年も水泳の学習が始まりました。毎年5年生がプールをきれいに掃除してくれます。5年生は「みんなが安全にプール掃除をしよう」というめあてのもと、学校みんなのために一生懸命がんばってくれました。プールが見違えるように、ぴかぴかになりました。本当に素敵な東明っ子たちです。11日（火）には、プール開きがあり、水泳の授業を楽しんでいました。安全・安心に楽しく学習できるといいですね。



## ♪花いっぱい運動（6月10日）

東明小学校の花壇のお世話を環境委委員会の皆さんががんばっています。6月10日（月）に、地域のボランティアの皆さんと一緒に花苗を植えました。400鉢の花苗を、プランターに植えかえました。花の種類ごとに花壇に並べ、水やりもしっかりしてくれました。花いっぱいの学校になると素敵ですね。



## ♪1年生鍵盤講習会（6月11日、14日）

鍵盤ハーモニカ講習会が行われました。講師の先生のお話をしっかり聞いて取り組んでいました。そして、吹く時の息遣いなど教えてもらいました。これから、どんな曲を練習するのかな。上手になるのが楽しみです。

## ♪6年生縄文体験（6月12日）

石川県埋蔵文化財センターの職員さんに縄文時代の暮らしや文化について学びました。出土した土器を見て、当時の生活を想像したり、実際に石を磨いて勾玉を作ったりしました。一生懸命磨いてピカピカの勾玉に仕上げていました。

